
Bonjour, 

Par la présente, je veux signifier mon appui au projet de construction d’une 2ème école à l’IDS. 
L’école actuelle a été construite pour accueillir un nombre largement inférieur à celui qu’elle 
accueille aujourd’hui. Les problèmes que cette situation engendre pour les enfants qui l’habitent 
sont évidents pour quiconque y a mis les pieds. Je ne les énumère pas car d’autres le feront 
mieux que moi, mais aussi parce que le débat ne se situe pas à ce niveau. En effet, personne ne 
semble contester le besoin de bâtir un nouvel édifice. 

  

Le débat se situe plutôt au niveau des inconvénients que pourraient subir ceux qui habitent aux 
alentours de l’emplacement prévu pour cette deuxième école. Il est important d’écouter 
attentivement toutes les inquiétudes que ceux-ci expriment et d’en tenir compte dans 
l’aménagement de la nouvelle école. Les enfants ont droit à leur école de quartier mais ce droit 
doit être mis en équilibre avec les droits de ceux qui seront leurs voisins. Avec un peu de bonne 
volonté de part et d’autre, cet équilibre devrait être assez facile à trouver car cette situation est 
loin d’être insoluble. 

  

Il est clair que plusieurs personnes qui expriment des inquiétudes en lien avec le projet sont de 
bonne foi et nous nous devons de les respecter. Toutefois, il semble qu’il y en ait d’autres qui ont 
décidé de dépenser leur quota de bonne foi ailleurs et dont le but inavoué est simplement de 
faire échouer ce projet et tout autre qui s’y apparente. Il serait navrant s’ils devaient réussir. 

  

Je réitère donc mon appui au projet de construction de la deuxième école. 

  

Cordialement, 

  

Jacques NEATBY 

	  


